

ABSTRAK

Khairul anwar, 2020, *Efektivitas bimbingan klasikal dalam pencegahan pergaulan bebas pada siswa kelas XI SMK Miftahul Qulub di desa polagan kecamatan galis kabupaten pamekasan*, skripsi, bimbingan dan konseling pendidikan islam, Fakultas tarbiyah, pembimbing: Dra. Hj. Waqiatul Masrurah, M.Si

Kata kunci: efektivitas bimbingan klasikal dalam pencegahan pergaulan bebas

Skripsi ini membicarakan tentang peran guru bimbingan konseling dalam mengatasi ataupun mencegah dalam terjadinya pergaulan bebas dilingkungan sekolah maupun di luar sekolah: Ada *tiga* fokus yang menjadi pokok kajian dalam penelitian ini. *Pertama*, Apa saja program guru BK dalam mencegah pergaulan siswa *Kedua*, Apa saja peranan guru BK dalam mengatasi terjadinya pergaulan bebas siswa. *Ketiga*, apa saja kendala dan solusi guru BK dalam pencegahan pergaulan bebas siswa di SMK Miftahul Qulub?.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis deskriptif. Pengumpulan data didapat oleh peneliti melalui Wawancara, Observasi Analisis dan Dokumen, adapun informan atau subjek dari penelitian ini adalah, kepala sekolah, guru bimbingan dan konseling, waka kesiswaan dan sebagian siswa-siswi SMK Miftahul Qulub. Sedangkan untuk mengecek keabsahan data penelitian menggunakan cara perpanjangan waktu penelitian, ketekunan pengamatan dan triangulasi sumber dan metode

Dari hasil penelitian dapat dipaparkan: *Pertama*, peran guru bimbingan dan konseling dalam mencegah terjadinya pergaulan bebas yang tidak diinginkan di SMK Miftahul Qulub adalah: 1) Memberikan informasi kepada siswa terkait pergaulan serta pengetahuan akan agama 2) Memberikan pendekatan keagamaan yang baik 3) Memberikan pengawasan yang lebih terhadap siswa-siswi. *Kedua*, hambatan guru bimbingan dan konseling dalam mencegah pergaulan bebas: 1) Siswa-Siswi yang nakal 2) Ada sebagian siswa yang semakin didekati semakin menjauh 3) Saat pemberian materi informasi ada siswa yang tidur atau tidak fokus mendengarkan serta kurangnya siswa memperhatikan pendekatan agama

Semoga dengan hasil penelitian ini diharapkan dapat menjadi bahan masukan bagi seluruh siswa-siswi di SMK Miftahul Qulub khususnya bagi guru bimbingan dan konseling untuk bisa lebih maksimal lagi kedepannya dalam menangani masalah-masalah yang sedang dihadapi anak didiknya, sehingga kedepannya sekolah dapat berkembang lebih baik lagi